

Ernest Obama a réagi avec promptitude au refus de Maurice Kamto de se présenter à l'émission « décryptage » sur Vison 4 télévision

Invité du journal de 20heures présenté par Jean Jaques Ze, hier mercredi 12 septembre sur Vision 4, Ernest Obama est revenu sur la polémique liée au refus de Maurice Kamto de répondre à une invitation à lui adressée par Vision 4

D'entrée de jeu, le journaliste va déclarer être étonné du ton utilisé par Maurice Kamto dans son communiqué . Ernest Obama va ensuite appuyer ses déclarations en indiquant que la télévision qu'il dirige est un média républicain qui ouvre ses antennes sans discrimination à tous les camerounais

« Doit-on rappeler que Sosthène Médard Lipot qui est l'un des proches collaborateurs de Maurice Kamto a été à Vison 4, ? Et que Me Emmanuel Simh a régulièrement été invité sur nos antennes », rappelle-t-il. Quand on aspire diriger un pays, dit-il « on doit affronter les contradictions »

Le journaliste ne s'arrête pas là, il poursuit « Ce qui m'a le plus heurté en lisant ce communiqué, ce sont les mots utilisés par Maurice Kamto vis-à-vis de l'armée camerounaise. J'ai des pincements au cœur quand je vois des enfants qui sont orphelins parce que leurs pères

ont été tués à Bamenda, à Buea, à Manfé. Ces veuves qui ont perdu leurs maris parce qu'ils défendaient l'intégrité du Cameroun et que celui qui aspire diriger le Cameroun à partir du 07 octobre prochain estime qu'ils sont des criminels, c'est grave et assez grave », se lamente-t-il

Le Directeur de Vision 4 télévision poursuit en disant que « Si c'est Maurice Kamto qui avait été Président de la République, toutes les chaines de télévisions seraient fermées, la censure instaurée et plusieurs journalistes emprisonnés par qu'ils ne partagent pas son avis »

Cependant, Ernest Obama pour finir précise que les porte de Vision 4 restent ouvertes à Maurice Kamto, « C'est n'est pas esquivant le débat qu'on va rendre service au pays qu'on aspire diriger. Le professeur Maurice Kamto est quelqu'un que nous respectons, nous sommes une chaine républicaine ouverte à tous les candidat possible », conclu-t-il

Rappelons que tout est parti <u>d'un communiqué publié par Maurice Kamto lui-même</u>, indiquant qu'il ne prendra pas part à l'émission « Décryptage » dediée au scrutin présidentiel du 07 octobre et que présente Ernest Obama sur Vision 4

« Je ne me rendrai pas dans cette chaîne de télévision qui promeut la division et la haine entre Camerounais », précise entre autre le communiqué

En effet, Ernest Obama, avait laissé entendre qu'il fera tout pour avoir pour invité sur le plateau de « Décryptage » le professeur Maurice Kamto , candidat du MRC pour la présidentielle d'octobre prochain .

Une déclaration qui n'avait pas manqué de susciter un tollé au sein de l'opinion. Certains analystes ont rapidement pensé à un « piège à con », estimant d'ailleurs que le Pr Maurice Kamto n'avait pas se rendre dans une télévision qui le traite de « tribaliste ».

Célestin Bedzigui avait pour sa part invité les acteurs politiques à « réfléchir par deux fois avant de se rendre à Vision 4 » qui, selon lui a une ligne éditoriale « questionnable »